
BULLETIN MUNICIPAL 
DECEMBRE 2015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

SOMMAIRE  
LE MOT DU MAIRE PAGE 2 
COMPTES RENDUS CONSEILS MUNICIPAUX PAGE 2-12 
NOTRE ECOLE PAGE 12-13 
FLEURISSEMENT ET URBANISME PAGE 13 
VIE ASSOCIATIVE PAGE 14-15 
ESPACE COMMERCANTS ET ARTISANS PAGE 16-17 
INFOS MAIRIE PAGE 17-18 
BON A SAVOIR PAGE 19 
ETAT CIVIL PAGE 20 
CALENDRIER DES FETES PAGE 20 
  

 



page 2 

 

 
 

 

Les évènements tragiques du 13 novembre dernier résonnent comme 

un triste écho aux tueries de ce début d'année et ont bouleversé 

chacune et chacun d'entre nous. C'est l'ensemble du peuple français 

qui est atteint par l'assassinat de nos compatriotes, innocentes 

victimes du terrorisme.  Le Président de la République a instauré 

l'Etat d'Urgence et renforcé la sécurité sur l'ensemble de notre 

pays et aux frontières. De nombreuses voix, auxquelles je m'associe, 

rappellent notre attachement aux  valeurs de la République et la 

volonté de réactiver le vivre  ensemble entre tous, quels que soient la religion, l'origine, l'âge ou le 

sexe. Mais cela ne se décrète pas et nécessite  pour chacun de nous de favoriser la rencontre, 

l'écoute, l'entraide et su rtout le respect mutuel. Sur ce terrain le rôle des élus locaux est 

indispensable et pourrait se concrétiser par l'organisation de "Journées Citoyennes".  

Malgré tout je pense qu'il faut rester vigilant mais optimiste pour l'avenir.  La vie continue dans 

not re village comme vous pouvez le constater en feuilletant ce nouveau bulletin municipal. Les fêtes 

de fin d'année vont permettre de se retrouver en famille et, je l'espère, de se "changer les idées".  

 Je souhaite à toutes et à tous un joyeux Noël et vous pr ®sente tous mes vïux et ceux de l'®quipe 

municipale pour l'année 2016 en vous  conviant  ¨ la traditionnelle c®r®monie des vïux de la 

municipalité le  vendredi 8 janvier 2016 à 19h  à la salle des fêtes.  

                                                             Georges GERIN 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONSEIL MUNICIPAL 26 JUIN 2015 ς 18H 

 
Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ; Gérard CHAPOT ; Adeline 
DEBREUILLE ; Dominique DE GRÉGORIO ; Henri DUCARRE ; Christelle DUCHATEAU ; Isabelle KOUDOUOVOH ; 
Maxime MALJOURNAL ; Liliane MASNADA ; Florent PAILLÉ ; Evelyne REY ; Yves WITKOWSKI. 
 

Adeline DEBREUILLE et Maxime MALJOURNAL : secrétaires de séance. 
 
1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 6 MAI 2015 
LŜ ŎƻƳǇǘŜ ǊŜƴŘǳ Ŝǎǘ ŀŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
2- TARIFS CANTINE, GARDERIE ET TRANSPORT SCOLAIRE 
Philippe REVEL présente les nouveaux tarifs pour la rentrée de septembre 2015, en accord avec les commissions 
finances et ǎŎƻƭŀƛǊŜΦ Lƭ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ǘŀǊƛŦǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǊŞŞǾŀƭǳŞǎ ŘŜǇǳƛǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀƴƴŞŜǎ Ŝǘ ǉǳŜ ƭŜ ǎŜǊǾƛŎŜ 
ŎŀƴǘƛƴŜ ŀǎǎǳǊŜ Ŝƴ ƳƻȅŜƴƴŜ ƭŀ ŘƛǎǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǉǳŀǊŀƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ǊŜǇŀǎ ǇŀǊ ƧƻǳǊΦ 

  1- LE MOT DU MAIRE 

  2- COMPTES RENDUS CONSEILS MUNICIPAUX 
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 Tarif  à compter de 
septembre 2014 

Tarif à compter de 
septembre 2015 

Garderie 

м ϵ ƭŀ ѹ ƘŜǳǊŜ ŘŜ м Ł мн 
tickets achetés par semaine 

мΦмл ϵ ƭŀ ѹ ƘŜǳǊŜ ŘŜ м Ł мн 
tickets achetés par 
semaine 

лΦфл ϵ ƭŀ ѹ ƘŜǳǊe à partir de 
13 tickets et + achetés par 
semaine 

м ϵ ƭŀ ѹ ƘŜǳǊŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ 
13 tickets et + achetés par 
semaine 

Repas + garderie pour familles de 1 et 2 enfants пΦур ϵ р ϵ 

Repas + garderie pour familles de 3 enfants et + оΦор ϵ оΦрл ϵ 

Transport scolaire pour familles de 1 et 2 enfants нп ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ нс ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 

Transport scolaire pour familles de 1 et 2 enfants 
ǇƻǳǊ 5ƻƳŀƛƴŜ /ƭŀƛǊŜŦƻƴǘŀƛƴŜ Ŝǘ wƻǳǘŜ ŘΩIŀǳǘŜǾƛƭƭŜΦ 

мнΦрл ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ мр ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 

Transport scolaire pour familles de 3 enfants муΦрл ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ нл ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 

Transport scolaire pour familles de 3 enfants pour 
5ƻƳŀƛƴŜ /ƭŀƛǊŜŦƻƴǘŀƛƴŜ Ŝǘ wƻǳǘŜ ŘΩIŀǳǘŜǾƛƭƭŜΦ 

млΦпл ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ мн ϵκǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 

Transport scolaire pour le 4ème enfant et suivants Gratuit Gratuit 

 

!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
3- PARTICIPATION FINANCIERE AU CENTRE DE LOL{Lw{ 5Ω!w¢9a!w9 th¦R LES VACANCES DE JUILLET 2015 
[Ŝ aŀƛǊŜ ƛƴŘƛǉǳŜ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ Ƴǳǘǳŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƳƻȅŜƴǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘŜ /ǳƭƻȊΣ 
[ŀǾƻǳǊǎΣ /ŜȅȊŞǊƛŜǳΣ {ǘ aŀǊǘƛƴ ŘŜ .ŀǾŜƭΣ /ǳȊƛŜǳΣ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘΣ !ǊǘŜƳŀǊŜΣ ¢ŀƭƛǎǎƛŜǳ Ŝǘ .ŞƻƴΣ ƭΩŀŎŎǳŜƛƭ ŘŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ 
de ces communes au cŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭƻƛǎƛǊǎ ŘΩ!ǊǘŜƳŀǊŜ ǇƻǳǊ ƭŜ Ƴƻƛǎ ŘŜ ƧǳƛƭƭŜǘ ŀ ŞǘŞ ŞǾƻǉǳŞΦ  
[ŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŀ ŞǘŞ ŞǾŀƭǳŞŜ ŜƴǘǊŜ мр Ŝǘ нл ϵ ǇŀǊ ƧƻǳǊ Ŝǘ ǇŀǊ ŜƴŦŀƴǘΦ  
Pour notre commune environ une dizaine de familles semble intéressée mais sans donner de précision sur le 
planning de fréquentation. 
[ŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ǎƻǳƭƛƎƴŜ ƭŀ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ ŘΩŞǾŀƭǳŜǊ ƭŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ǘƻǘŀƭŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŎŀǊ ƭŜ 
ƴƻƳōǊŜ ŘΩŜƴŦŀƴǘǎ ǉǳƛ ŦǊŞǉǳŜƴǘŜǊŀ ƭŜ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ƭƻƛǎƛǊǎ Ŝǎǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ Ł ǇǊŞǾƻƛǊ όǇŀǊ ŜȄŜmple : la prise 
Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴƴŜ ŘŜ мл ŜƴŦŀƴǘǎ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŜǎ п ǎŜƳŀƛƴŜǎ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ŜƴǘǊŀƞƴŜǊ ǳƴ ŎƻǶǘ ŘŜ п ллл ϵύΦ  
/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛΣ ŘŜǾŀƴǘ ƭŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜǎ ǉǳŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŘƻƴƴŜǊ 
suite à ce projet pour cette année. 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎΩŜǎǘ ŜƴƎŀƎŞŜ Ł ŦƛƴŀƴŎŜǊ ƭŜǎ ¢!t ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмрκнлмсΦ 
Après discussion, le conseil décide à la majorité de ne pas participer cette année au financement du centre de 
loisirs (2 abstentions : Christine BRUYAT et Florent PAILLÉ). 
 
4- TRAVAUX SUR BATIMENTS COMMUNAUX ROUTE DE GENEVE (EX DDT) 
DŞǊŀǊŘ /I!th¢ ƛƴŘƛǉǳŜ ǉǳŜ Řŀƴǎ ǳƴ ǎƻǳŎƛ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ 
techniques, il est prévu de transférer matériels et véhicules dans les bâtiments récemment acquis par la 
commune route de Genève. Des travaux sont nécessaires, en particulier pour la réfection de la toiture des 
ōŃǘƛƳŜƴǘǎ Ŝǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ǊŜƳƛǎŜ ŀǳȄ ƴƻǊƳŜǎ ŘŜ ƭΩŀƭƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜΦ  
Il informe le conseil que les abords du garage communal actuel (Clos Montfalcon) ont été nettoyés et que engins 
et matériels ont déjà été entreposés dans les nouveaux locaux ce qui a permis de libérer des places de 
ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞΦ 
Concernant la toiture, iƭ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜ ŘŜǾƛǎ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ Dh¦a!½ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ ну фсп ϵ ¢¢/Φ 
[Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ǊǳŜ Řǳ /ƻǘǘŜǊΣ ǇǊŞǾǳǎ ƛƴƛǘƛŀƭŜƳŜƴǘ ŀǳ ōǳŘƎŜǘ ǇǊƛƳƛǘƛŦ нлмр ŀǾŜŎ ƭŜ {L9!Σ 
ne seront pas réalisés cette année. Une partie du budget prévu pour ces travaux sera affectée aux travaux de 
charpente des bâtiments Route de Genève. 
Les frais de mise en sécurité électrique ne sont pas chiffrés à ce jour. 
Votes :  
- pour le transfert du matériel, des véhicules et du personnel vers les nouveaux bâtiments Route de 
Genève : ŀŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
- pour le devis des travaux de charpente : accord à la majorité (une abstention : Christelle DUCHATEAU). 
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5- CONVENTION DE PARTENARIAT AVEC LE SIEA POUR LA MAITRISE DES /hb{haa!¢Lhb{ 5Ω9[9/TRICTE ET 
5Ω9b9wDL9 
Gérard CHAPOT et Maxime MALJOURNAL ont rencontré sur ce dossier un interlocuteur du SIEA qui leur a proposé 
des travaux sur les réseaux électriques de plusieurs bâtiments communaux afin de réaliser des économies 
ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΦ 
Maxime MALJOURNAL précise que cette opérŀǘƛƻƴ ƴΩŜƴǘǊŀƞƴŜ ŀǳŎǳƴ ŎƻǶǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŎŀǊ ƭŜǎ ŦǊŀƛǎ ǎƻƴǘ 
totalement pris en charge par le SIEA. 
Les travaux concernent principalement les bâtiments suivants :  
Ecoles communales et école de musique : mise en place de LED, de détecteurs et de régulateurs de chauffage. 
Salle des Fêtes Υ ŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜǎ ŀŎǘǳŜƭǎ όŘŞǘŜŎǘŜǳǊ Ł ƭΩŜƴǘǊŞŜύΦ 
Mairie : remplacement des ampoules actuelles par des ampoules basse tension. 
Le Maire propose au conseil une convention à passer entre la commune et le SIEA.  

AŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
6- CONVENTION POUR DERATISATION 
Le Maire présente le projet de convention entre la commune et PRO SERVICES ENVIRONNEMENT concernant la 
ŘŞǊŀǘƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǊŜƎŀǊŘǎ ŘΩŜŀǳ ǇƭǳǾƛŀƭŜ Ŝǘ Řǳ ǊŞǎŜŀǳ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳne. 
Cette dératisation comprend également les bâtiments suivants Υ ƭŀ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴΣ ƭŜǎ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘǎΣ ƭŜǎ н 
écoles, la cantine scolaire et la salle des Fêtes. 
Il  convient  de signer  ǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎƳŜ twh {9w±L/9{ 9b±IRONNEMENT pour  un  montant  de  
3нлл ϵ I¢ ǇŀǊ ŀƴ ǊŜŎƻƴŘǳŎǘƛōƭŜ ŎƘŀǉǳŜ ŀƴƴŞŜ ǎƛ ōŜǎƻƛƴΦ 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
7- TRAVAUX SUR RESEAU INFORMATIQUE DE LA MAIRIE  
[ƛƭƛŀƴŜ a!{b!5! ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳΩǳƴŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ мл ллл ϵ ŀ ŞǘŞ ƛƴǎŎǊƛǘŜ ŀǳ ōǳŘƎŜǘ ǇǊƛƳƛǘƛŦ ǇƻǳǊ ǊŜƴƻǳǾŜƭŜǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳ 
et le parc informatique de la mairie, vieillissants et hétérogènes.  
9ƭƭŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǘǊƻƛǎ ŘŜǾƛǎ ŘΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎ ƭƻŎŀƭŜǎ : 
- MARCO INFORMATIQUE (Belley). 
- ADVENTURY (Artemare). 
- /!¢Ω{b9¢ ό.ŜƭƭŜȅύΦ 
[ŀ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ a!w/h LbChwa!¢Lv¦9 ƴΩŀ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǊŜǘŜƴǳŜ ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ŎŀǊ ƛƴŎƻƳǇƭŝǘŜ ǇŀǊ 
rapport au cahier des charges. 
En conséquence, la décision doit se faire entre les deux propositions suivantes : 
- CATSNET Υ т нуу ϵ I¢ 
- ADVENTURY Υ с фпу ϵ I¢ 
! ƳŀǘŞǊƛŜƭ Ŝǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴŎŜ ŞǉǳƛǾŀƭŜƴǘǎΣ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ŎƘƻƛǎƛǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ ƭŀ Ƴƻƛƴǎ-
disante Υ !5±9b¢¦w¸ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ с фпу ϵ I¢Φ 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ  
 
8. CHOIX DU TAUX DE PROMOTION POUR LES AVANCEMENTS DE GRADE DU PERSONNEL 
Le Maire explique au Conseil Municipal que le personnel communal peut changer de grade en cas de concours, 
ŜȄŀƳŜƴ ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭ ƻǳ ŘΩŀƴŎƛŜƴƴŜǘŞ Ŝǘ ŀǇǊŝǎ ƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ǎǳǊ ǳƴ ǘŀōƭŜŀǳ ŘΩŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘΦ 
Afin que cette possibilité soit ouverte aux agents de la commune, il convient de fixer le taux de promotion pour 
ŎŜǎ ŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƎǊŀŘŜǎΦ Lƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴŦƻǊƳƛǘŞ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾŜΦ 
Il propose que le taux annuel de 100% soit retenu pour chaque grade et rappŜƭƭŜ ǉǳŜ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŜƳǇƭƻȅŞǎ 
communaux est faible. 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
9. DELIBERATION DE SOUTIEN AU PERSONN9[ 59 [ΩhbC 
Le Maire donne lecture du projet de délibération proposée par le Syndicat National Unifié des Personnels de 
CƻǊşǘǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩ9ǎǇŀŎŜ bŀturel (SNUPFEN) concernant le devenir de la forêt publique française et demandant à 
ƭΩ9ǘŀǘ : 

- ŘŜ ŎƻƴŦƻǊǘŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƴŦƛŜǊ Ł ƭΩhbC ƭŜ ǊŞƎƛƳŜ ŦƻǊŜǎǘƛŜǊ Řƻƴǘ ōŞƴŞŦƛŎƛŜƴǘ ƭŜǎ ŦƻǊşǘǎ ŘŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞǎΣ  
- de conserver la gestion financière de la forêt. 
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/ΩŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛΣ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ǊǳǊŀƭŜǎ ŜǎǘƛƳŜƴǘ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ŘŜ ƭŜǳǊ ŘŜǾƻƛǊ ŘŜ ǎƻǳǘŜƴƛǊ Řŀƴǎ ǎƻƴ ŀŎǘƛƻƴ ƭŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ 
ŘŜ ƭΩhbCΦ [Ŝǎ Şƭǳǎ ǎƻƴǘ ǎƻƭƛŘŀƛǊŜǎ ŘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭǎ ŘŜ ƭΩhbC ǉǳƛ ǊŞŀƭƛǎŜƴǘ ǳƴ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŦƻǊşǘǎ Ŝǘ ǇƻǳǊ 
la préservation de notre environnement. 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 

10. DELIBERATION DE {h¦¢L9b ! [Ω!/¢Lhb 59 [Ω!aC {¦w [9{ /hb{EQUENCES DES BAISSES DE DOTATION DE 
[Ω9¢!¢ 
[Ŝ aŀƛǊŜ ŘƻƴƴŜ ƭŜŎǘǳǊŜ Řǳ ŎƻƳƳǳƴƛǉǳŞ ŘŜ ƭΩ!aC ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ ōŀƛǎǎŜ ŘŜǎ Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ όōŀƛǎǎŜ ŘŜ ол҈ ŘŜǎ 
dotations ŘΩƛŎƛ нлмтύ Ŝǘ ƛƴǾƛǘŀƴǘ ƭŜǎ Şƭǳǎ Ł ǎƻǳǘŜƴƛǊ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ!aC ŀǳǇǊŝǎ Řǳ ƎƻǳǾŜǊƴŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ƎǊŀǾŜǎ 
conséquences pour les finances des communes. 
Le  Maire  annonce  ǉǳΩǳƴŜ  journée  ƴŀǘƛƻƴŀƭŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴ ƻǊƎŀƴƛǎŞŜ ǇŀǊ ƭΩ!aC Řŀƴǎ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻƳƳǳƴŜ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ƭŜ 
19 septembre 2015. 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
11. QUESTIONS DIVERSES 
!ŘŜƭƛƴŜ 59.w9¦L[[9 ŘŜƳŀƴŘŜ ŀǳ aŀƛǊŜ ǎΩƛƭ ŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŞ ǳƴ Ƙŀōƛǘŀƴǘ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ 
ǘŜǊǊŀƛƴ ǇƻǳǊ ǇǊŀǘƛǉǳŜǊ ƭŜ !Lw{hC¢Φ [Ŝ aŀƛǊŜ ŎƻƴŦƛǊƳŜ ǉǳΩƛƭ ŀ ǊŜœǳ ŎŜǘǘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ Ŝǘ ǉǳŜ le dossier est en cours. 
 

12. INFORMATIONS 
Le Maire informe que du 18 au 22 août 2015, les guichets de la Poste seront fermés et que le distributeur (DAB) 
restera en fonctionnement pendant cette période. 
 
La séance est levée à 18h55. 
 
 

CONSEIL MUNICIPAL 29 JUILLET 2015 ς 19H 
 

Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ;   Dominique DE GRÉGORIO ; 
Henri DUCARRE ; Christelle DUCHATEAU ; Isabelle KOUDOUOVOH ; Adeline DEBREUILLE ; Maxime MALJOURNAL ; 
Liliane MASNADA ; Florent PAILLÉ ; Evelyne REY ; Yves WITKOWSKI. 
 

Absent excusé : Gérard CHAPOT procuration à Christine BRUYAT 
Jacqueline ROSSI  et Christelle DUCHATEAU  : secrétaires de séance. 
 

Le Maire remercie le public pour sa présence. 
 
1- 59aL{{Lhb 5Ω¦b /hb{9ILLER MUNICIPAL 
Le Maire annonce la démission de Dominique DE GRÉGORIO, conseiller municipal, qui a décidé pour des raisons 
familiales, personnelles et par manque de disponibilité de quitter sa place au sein du conseil municipal et des 
commissions municipales. Les présidences des commissions « Urbanisme-Fleurissement-Environnement-Forêt » 
et « Gestion du matériel et du Personnel technique » sont donc vacantes ainsi que le poste de délégué suppléant 
à la communauté de communes Bugey Sud (CCBS). 
Le Maire accepte sa démission à compter du 30 avril 2015. 
Il remercie Dominique DE GRÉGORIO au nom du conseil municipal et de la population pour le ǊƾƭŜ ǉǳΩƛƭ ŀ ŜȄŜǊŎŞ 
auprès du personnel technique, de son implication dans la vie locale et du temps quΩƛƭ ŀ ǇŀǎǎŞ Ł embellir et 
animer notre village.  
Le Maire informe les membres du conseil municipal que Dominique DE GRÉGORIO demande à continuer à siéger 
au sein de la commission « Urbanisme-Fleurissement-Environnement-Forêt » en tant que membre non élu.  
Après discussion,  les  élus  présents  prennent  acte  de la démission de Dominique DE GRÉGORIO à compter du 
ол ŀǾǊƛƭ нлмр Ŝǘ ŀŎŎŜǇǘŜƴǘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ǉǳΩƛƭ ǎƛŝƎŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ƳŜƳōǊŜ ƴƻƴ Şƭǳ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ζ Urbanisme-
Fleurissement-Environnement-Forêt ». 
 
 
2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 26 JUIN 2015 
!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 



page 6 

3. DROIT DE PLACE DU BAR DE LA PLACE  
Le  Maire  explique  que  la  gérance  du  bar  de  la  Place  a  changé depuis le 30 avril 2015. Le nouveau gérant, 
Mr  Sébastien BARBE, souhaite utiliser, comme ses prédécesseurs, la terrasse devant son commerce. Il convient 
donc de prendre une nouvelle délibération.  
Le Maire propose aux membres présents de réévaluer le tarif du droit de place. Il précise que la CCBS a effectué 
les ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ Řǳ ǘǊƻǘǘƻƛǊ ŘŜǾŀƴǘ ƭŜ ŎƻƳƳŜǊŎŜΦ  
[ŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ CƛƴŀƴŎŜǎ ǇǊƻǇƻǎŜ ǳƴ ǘŀǊƛŦ ŘŜ орл ϵ ŀƴƴǳŜƭ Ł ǇŀǊǘƛǊ Řǳ мŜǊ Ƴŀƛ нлмрΦ  
Florent PAILLÉ demande au Maire le tarif appliqué précédemment Υ нпл ϵ Ŝƴ нлмпΦ 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
4. DEMANDE DE TERRASSE POUR LA TOUR DE PIZZ 
Le Maire informe le conseil municipal que la propriétaire de la « Tour de Pizz » souhaite utiliser le trottoir devant 
ƭŀ ǇƛȊȊŜǊƛŀ ǇƻǳǊ ƛƴǎǘŀƭƭŜǊ п ǘŀōƭŜǎ ŎƾǘŞ ǊƻǳǘŜΦ Lƭ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳΩŜƴ нлмсΣ ƭŀ //.{ ŜŦŦŜŎǘǳŜǊŀ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀccessibilité sur 
ce trottoir. 
[Ŝǎ Şƭǳǎ ǇǊŞǎŜƴǘǎ ŘƻƴƴŜƴǘ ƭŜǳǊ ŀŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǘŜǊǊŀǎǎŜ Ŝƴ ǇǊŞŎƛǎŀƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ƴŜ Řƻƛǘ 
pas empêcher la libre circulation des piétons sur le trottoir.  
La commission des Finances propose un tarif annuel de 1рл ϵ Ł ŎƻƳǇǘŜǊ Řǳ мŜǊ Ƴŀƛ нлмрΦ 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
5. VENTE DE TERRAINS EN SAUVY 
[Ŝ aŀƛǊŜ ŘŜƳŀƴŘŜ Ł [ƛƭƛŀƴŜ a!{b!5! ŘŜ ǉǳƛǘǘŜǊ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŀ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊΣ 
car elle est partie prenante. 
Il donne lecture du courrier de Loïc MASNADA, habitant de la commune et conjoint de Liliane MASNADA, dans 
lequel il demande à acheter un terrain sur la zone artisanale en Sauvy pour y installer un salon de tatouage. 
[ŀ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŎƻƴŎŜǊƴŞŜ Ŝǎǘ ŎŀŘŀǎǘǊŞŜ .млсм ŘΩǳƴŜ ǎǳǇŜǊŦƛŎƛŜ ŘŜ птоƳнΦ [Ŝ ǘŀǊƛŦ ŀǇǇƭƛǉǳŞ ǇŀǊ ƭŀ //.{ Ŝǎǘ ŘŜ оΦрлϵ 
par m2 pour les terrains lui appartenant dans la Z.A. en Sauvy. 
Christine BRUYAT précise que ce projet crée une nouvelle activité sur la commune et permettra une recette 
supplémentaire pour le budget communal. 
 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŜǎ мо ƳŜƳōǊŜǎ Ǿƻǘŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ǾŜƴŘǊŜ ƭŀ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŀǳ ǇǊƛȄ ŘŜ оΦрл ϵ ƭŜ ƳнΦ ό[ƛƭƛŀƴŜ a!{b!5! 
ne participe pas au vote). 
 
 
6. AVENANT N°10 AVEC LA CCBS POUR LE SERVICE ADS 2015 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ ŘŜ ±LwL9¦ [9 Dw!b5 ŀǳ ǎŜǊǾice ADS (Application des Droits du Sol) depuis 2007 et 
qui est un service proposé par la CCBS.  
[ŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ŘŜ ŎƘŀŎǳƴŜ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ Ŝǎǘ ŦƻƴŎǘƛƻƴ Řǳ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ŘƻǎǎƛŜǊǎ ǎƻǳƳƛǎ Ł ƭΩ!5{ ƭΩŀƴƴŞŜ 
précédente. 
[ΩŀǾŜƴŀƴǘ ƴϲмл ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ de 6 nouvelles communes au service ADS et la répartition  financière pour 
2015 pour chacune des communes adhérentes.  
9ƴ нлмпΣ ƭΩ!5{ ŀ ǘǊŀƛǘŞ нф ŘƻǎǎƛŜǊǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ Ŝǘ ƭŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ нлмр ǎΩŞƭŝǾŜ Ł опнф ϵΦ 
 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
7. AVENANT DU .!L[ 59 [h/!¢Lhb 5Ω¦N LOCATAIRE POUR FRAIS DE CHAUFFAGE 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ŘŜǇǳƛǎ ƭΩŜƴǾƻƛ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴǾƻŎŀǘƛƻƴ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜ Ŝǎǘ ŎƻƴŎŜǊƴŞŜ ǇŀǊ ŎŜ Ǉƻƛƴǘ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ 
jour.  

- Il présente la demande de Mme DIVET Delphine, locataire du 48 rue du Montet qui souhaite augmenter 
ǎŀ ǇǊƻǾƛǎƛƻƴ ƳŜƴǎǳŜƭƭŜ ŘŜ ŎƘŀǳŦŦŀƎŜ Ł нлл ϵ ŀǳ ƭƛŜǳ ŘŜ  млл ϵ ǇŀǊ ƳƻƛǎΦ 

- Il présente la demande de Mme VECCHI Michèle, locataire du 2 allée de Chalette qui souhaite augmenter 
sa provision mensuelle de ŎƘŀǳŦŦŀƎŜ Ł млр ϵ ŀǳ ƭƛŜǳ ŘŜ ул ϵΦ 
 

!ŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ [Ŝǎ ŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴǎ ǇǊendront effet au 1er juin 2015. 



page 7 

8. INDEMNITE ALLOUEE AU COMPTABLE DU TRESOR 
[Ŝ aŀƛǊŜ ŜȄǇƭƛǉǳŜ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ƴƻƴ ƻōƭƛƎŀǘƻƛǊŜ Ŝǎǘ ǾŜǊǎŞŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀƛŘŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊǎ ǉǳŜ ƭŜ 
comptable du trésor apportŜ ŀǳȄ Şƭǳǎ Ŝǘ ŀǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ǘƻǳǘ ŀǳ ƭƻƴƎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΣ Ŝƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ 
des budgets communaux. 
[ΩƛƴŘŜƳƴƛǘŞ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł прсΣом ϵ ǇƻǳǊ нлмпΣ ŜƭƭŜ Ŝǎǘ ŎŀƭŎǳƭŞŜ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴ Řǳ Ƴƻƴǘŀƴǘ Řǳ ōǳŘƎŜǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ ŘŜǎ ǘǊƻƛǎ 
dernières années. 
Accord du conseil municipal à la majorité : 11 voix pour et 3 abstentions (Christelle DUCHATEAU, Maxime 
MALJOURNAL et Florent PAILLÉ). 
 
9. INFORMATIONS 
Commission Fleurissement : Maxime MALJOURNAL indique que le fleurissement de la commune sera mis en 
place le samedi matin 23 mai 2015. Il fait un appel aux bénévoles qui sera relayé sur le site de la commune et par 
affichage. 
Christine BRUYAT rappelle que la vogue ŘŜǾǊŀƛǘ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊ Řŝǎ ƭŜ мп ƳŀƛΦ 
Club des Jeunes : aŀȄƛƳŜ a![Wh¦wb![ ƛƴŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ ¦ƴŜ ǘǊŜƴǘŀƛƴŜ 
de jeunes est intéressée et a une réelle motivation pour relancer ce club. Christine BRUYAT précise que les élus 
ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊƻƴǘ ŀŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ǊŜǎǘŜ à nommer le président et les différents membres de 
ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴΦ 
Information sur le bureau de Poste : /ƘǊƛǎǘƛƴŜ .w¦¸!¢ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳΩǳƴŜ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ǎΩŜǎǘ ŎƻƴǎǘƛǘǳŞŜ ǇƻǳǊ ǎǳƛǾǊŜ 
ce dossier. Le maintien du DAB (distributeur automatique de billets) est indispŜƴǎŀōƭŜ ǉǳŜƭ ǉǳŜ ǎƻƛǘ ƭΩŀǾŜƴƛǊ Řǳ 
ōǳǊŜŀǳ ŘŜ ǇƻǎǘŜΦ !ŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩƘƻǊŀƛǊŜǎ ǇǊŞǾǳΦ [Ŝǎ ƴŞƎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ŝƴ 
cours avec les représentants de la Poste et de la Banque Postale. 
Le Maire informe que la réception concernant ƭΩaccueil des nouveaux arrivants est fixée au 17 mai 2015 à 11 h en 
ƳŀƛǊƛŜ Ŝǘ ǉǳΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ƭŜ ǾŜƴŘǊŜŘƛ нф Ƴŀƛ нлмр Ł му Ƙ ǎŀƭƭŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ Ł ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ǇƻǳǊ ǳƴ 
dialogue entre les élus et la population. 
 

10. QUESTIONS DIVERSES 
Henri DUCARRE demande où en sont les achats de nouveaux matériels. Le Maire lui répond que le broyeur est en 
commande. 
 
 

    CONSEIL MUNICIPAL DU 29 SEPTEMBRE 2015 ς 19H 
 
Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ; Gérard CHAPOT ; Adeline 
DEBREUILLE ; Henri DUCARRE ; Christelle DUCHATEAU ; Isabelle KOUDOUOVOH ; Liliane MASNADA ; Florent 
PAILLÉ ; Evelyne REY ; Yves WITKOWSKI ; Maxime MALJOURNAL. 
 
Jacqueline ROSSI et Maxime MALJOURNAL ont été nommés secrétaires de séance. 

 

1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 29 JUILLET 2015 
!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 

 

нΦ !ttwh.!¢Lhb 59 [ΩAdΩ!t ό!D9b5! !//9{{L.ILITE PROGRAMME) 
Le Maire informe le conseil que le cabinet Ingénierie Trafics & Déplacements a effectué un diagnostic 
ŘΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ ǎǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ōŃǘƛƳŜƴǘǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ ǊŜŎŜǾŀƴǘ Řǳ ǇǳōƭƛŎΦ [Ŝ ŎƻƳǇǘŜ-rendu de ces diagnostics 
ŀ ŞǘŞ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ŀǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƭƻǊǎ ŘΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜ ƭŜ муκлфκнлмрΦ 
Il présente les 21 dossiers qui doivent être déposés à la Préfecture dans le cadre de ƭΩ!ŘΩ!t ŀǾŜŎ ǳƴ ŞŎƘŞŀƴŎƛŜǊ ŘŜ 
travaux réparti sur 3 ans, ainsi que 10 dossiers de demande de dérogation pour impossibilité matérielle ou 
sécuritaire concernant certains points de mise en accessibilité. 
[Ŝ ŎƻǶǘ ŜǎǘƛƳŞ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎŜƭƻƴ ƭΩŞŎƘŞŀƴŎƛŜǊ Ŝǎǘ ǇƻǳǊ 2016 de 20 ллл ϵΣ ǇƻǳǊ нлмт de 35 ллл ϵ Ŝǘ ǇƻǳǊ нлму de 
180 ллл ϵ ¢¢/Φ 
[Ŝ ŎƻǶǘ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ƳƛǎŜ ŀǳȄ ƴƻǊƳŜǎ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŞƭŜǾŞ Ŝƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜΣ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ 
{ƻǊŞƳƻƴǘΣ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǘ ŘŜǎ ǾŜǎǘƛŀƛǊŜǎ Řǳ ǎǘŀŘŜΦ Lƭǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŜǇƻǳǎǎés à 2018.  
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Le Maire indique que le conseil municipal devra engager une réflexion sur le devenir des bâtiments de la mairie et 
ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ {ƻǊŞƳƻƴǘΦ 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ƭŜ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ Řǳ ƭƻŎŀƭ ŎƻƳƳŜǊŎƛŀƭ ƻŎŎǳǇŞ ǇŀǊ ƭŜ tŜǘƛǘ /ŀǎƛƴƻ Ŝǎǘ ƎŞǊŞ Řirectement 
par le groupe Casino. 
Christine Bruyat salue le travail très complet du cabinet Ingénierie Trafics & Déplacements. 
Gérard ChaǇƻǘ ƛƴŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ŘŜǎ ŘƻǎǎƛŜǊǎ ŘΩ!ŘΩ!t Şǘŀōƭƛǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ǎŀƴǎ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ ŎŀōƛƴŜǘ ŘΩŜȄǇŜǊǘƛǎŜ ƻƴǘ 
été refusés par la Préfecture. 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŜƳŜǊŎƛŜ WŀŎǉǳŜƭƛƴŜ wƻǎǎƛΣ [ƛƭƛŀƴŜ aŀǎƴŀŘŀ Ŝǘ DŞǊŀǊŘ /ƘŀǇƻǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊŀƛƴ Řǳ 
cabinet Ingénierie Trafics & Déplacements. 
 Il demande au conseil son approbation ǇƻǳǊ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ŘƻǎǎƛŜǊǎ ŘΩ!ŘΩ!t Ŝǘ ŘŜ ŘŞǊƻƎŀǘƛƻƴ à la Préfecture. 

!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
3. TARIFS DE FACTURATION DES SERVICES EAU ET ASSAINISSEMENT 
M. le Maire rappelle que le budget eau et assainissement clôturait par un excédent en 2014. Toutefois, en raison 
des travaux de recherche et de réparations ŘŜ ŦǳƛǘŜǎΣ ŘΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎǳǊǇǊŜǎǎŜǳǊ Ŝƴ aǳǎǎƛƎƴƛƴ Ŝǘ ŘŜ 
ŎƻƳǇǘŜǳǊǎ ŘŜ ǎŜŎǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴΣ Ŝǘ ŀŦƛƴ ŘΩŀƴǘƛŎƛǇŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎǳǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳ ŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘΣ Ŝƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ 
ŘŜ ƭŀ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴΣ ƛƭ ŎƻƴǾƛŜƴǘ ŘŜ ƳƻŘƛŦƛŜǊ ƭŜǎ ǘŀǊƛŦǎ ŘΩŜŀǳ Ŝǘ ŘΩŀǎǎŀƛnissement comme suit : 
Il propose une augmentation :  

- Řǳ Ƴо ŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ лΣсл ϵ Ł лΣул ϵΣ  
- ŘŜ ƭŀ ǇǊƛƳŜ ŦƛȄŜ Ŝŀǳ ǇŀǊ ŀōƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ мсΣрл ϵ Ł нл ϵΣ 
- ŘŜ ƭŀ ǇǊƛƳŜ ŦƛȄŜ ŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ŀōƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ мсΣрл ϵ Ł нл ϵΣ 

Les tarifs suivants restent inchangés : 
- ƭŜ Ƴо ŘΩŜŀǳ ŎƻƴǎƻƳƳŞŜ Υ лΣфл ϵΣ 
- la location de compteur Υ н ϵ 
- ƭŜ ǊŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŎƻƳǇǘŜǳǊ ŜƴŘƻƳƳŀƎŞ Řǳ Ŧŀƛǘ ŘŜ ƭΩŀōƻƴƴŞ Υ см ϵΦ 

 
AŎŎƻǊŘ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 

 

4. TARIFS DE LOCATION DE LA SALLE DES FÊTES 
Le Maire présente la proposition de la commission Finances concernant les tarifs de location de la salle des fêtes à 
compter du 1er janvier 2016 : 

- Forfait à сл ϵ  όрр ϵ Ŝƴ нлмрύ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ ǇƻǳǊ нпƘΣ ǘƻǳǘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ŀǾŜŎ ƻǳ ǎŀƴǎ 
utilisation de chauffage, 

- Forfait à 80 ϵ όрр ϵ Ŝƴ нлмрύ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊǎ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ ǇƻǳǊ нпƘΣ ǎŀƴǎ ǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 
chauffage, 

- Forfait à мол ϵ όмлл ϵ Ŝƴ нлмрύ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊǎ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ ǇƻǳǊ нпƘΣ ŀǾŜŎ ǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 
chauffage, 

- Forfait à мтл ϵ όмпл ϵ Ŝƴ нлмрύ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎΣ ǾŜƴŘŜǳǊǎ ƛǘƛƴŞǊŀƴǘǎ ƻǳ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎ Ł 
Virieu le Grand, pour 24h, sans utilisation de chauffage, 

- Forfait à нрл ϵ όнлл ϵ Ŝƴ нлмрύ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎΣ ǾŜƴŘŜǳǊǎ ƛǘƛƴŞǊŀƴǘǎ ƻǳ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎ Ł 
Virieu le Grand, pour 24h, avec utilisation de chauffage. 

!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 

рΦ !/I!¢ 5Ω¦b ±9IL/¦LE UTILITAIRE 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ŀǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ǉǳŜ ƭΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ŦƻǳǊƎƻƴ ¸±9/h Ŝǎǘ ŘŜǾŜƴǳŜ ŘŀƴƎŜǊŜǳǎŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŜƳǇƭƻȅŞǎ 
ŎƻƳƳǳƴŀǳȄΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩǳǊƎŜƴŎe de la situation, il a décidé de commander auprès du garage 
.9[ahb5¸ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘΣ ǳƴ ŦƻǳǊƎƻƴ ǳǘƛƭƛǘŀƛǊŜ ŘΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ƳŀǊǉǳŜ tŜǳƎŜƻǘ ŘŜ ǘȅǇŜ .ƻȄŜǊ [нIн ǇƻǳǊ ǳƴ 
Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ мм оооΣ оо ϵ I¢ Ŝǘ ƎŀǊŀƴǘƛ с ƳƻƛǎΦ 
LǎŀōŜƭƭŜ YƻǳŘƻǳƻǾƻƘ ŘŜƳŀƴŘŜ ǎƛ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŘŜvis ont été présentés. Le Maire répond que des comparaisons ont 
été faites sur Internet. 
Gérard Chapot signale différents points techniques à régler : un rétroviseur coupant côté passager, le manque 
ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊΦ !Ǿŀƴǘ ǘƻǳǘΣ ƛƭ ǊŜƎǊŜǘǘŜ ǉǳŜ ƭΩŀǾƛs de la commission gestion du matériel et du personnel 
ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ ƴΩŀƛǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǎǳƛǾƛΦ 5Ŝǎ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ŘΩŀŎƘŀǘ ŘŜ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎ ƴŜǳŦǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ŞǘŞ ŜƴǾƛǎŀƎŞŜǎΦ ζ On a agi dans 
la précipitation » dit-ƛƭΦ ¢ƻǳǘŜŦƻƛǎΣ ƛƭ ŀƴƴƻƴŎŜ ǉǳΩƛƭ ǾƻǘŜǊŀ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎƘŀǘΣ ƭŜ ǾŞƘƛŎǳƭe ayant été livré. 
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/ƘǊƛǎǘƛƴŜ .Ǌǳȅŀǘ Ǿŀ Řŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ ǎŜƴǎ ǉǳŜ DŞǊŀǊŘ /ƘŀǇƻǘΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ǎƻƭǳǘƛƻƴǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ŞǘŞ ŜƴǾƛǎŀƎŞŜǎΣ ŎƻƳƳŜ 
ƭΩŀŎƘŀǘ ŘΩǳƴ ǾŞƘƛŎǳƭŜ ƴŜǳŦ Ǉƭǳǘƾǘ ǉǳŜ ŘΩƻŎŎŀǎƛƻƴ Ł ŎŜ ǇǊƛȄΦ 9ƭƭŜ ŜȄǇƭƛǉǳŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎΩŀōǎǘƛŜƴŘǊŀ ƭƻǊǎ ŘŜ ŎŜ ǾƻǘŜΣ ŎŀǊ ƭŜ 
fourgon a été commandé et espère que cet ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ƴΩŜƴǘǊŀƞƴŜǊŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŦǊŀƛǎ ŘΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎΦ  
Isabelle Koudouovoh demande si un geste commercial peut être demandé au garagiste comme la reprise de 
ƭΩŀƴŎƛŜƴ ŦƻǳǊƎƻƴΦ 
aŀȄƛƳŜ aŀƭƧƻǳǊƴŀƭ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳΩǳƴ ŦƻǳǊƎƻƴ Ŝst nécessaire pour rendre des services aux associations locales qui 
organisent des manifestations. 
Vote : 7 abstentions (MM Paillé, Duchateau, Masnada, Bruyat, Koudouovoh, Maljournal et Debreuille). 
7 pour : (MM Ducarre, Witkowski, Gerin, Chapot, Revel, Rossi, Rey). 
Adopté à la majorité, la voix du maire étant prépondérante. 
 
 
6. SUBVENTION DU BUDGET GENERAL AU BUDGET QUARTIER GARE 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ƭƻǊǎ Řǳ ŘŜǊƴƛŜǊ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ƛƭ ŀ ŞǘŞ ŘŞŎƛŘŞ ŘΩŀŎƘŜǘŜǊ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ Řǳ ƳŀǘŞǊƛŜƭ Ŝǘ Řǳ 
mobilier à la Sarl Guillen Pacaud qui cesse son activité le 30 septembre. 
Afin de pouvoir régler cette dépense, il est nécessaire de transférer des crédits du budget général au budget 
quartier gare. 
Une facture modifiée est en attente de la part des anciens gérants. 

AdƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
 
7. INFORMATION SUR LA JOURNEE NATIONALE 5Ω!/¢Lhb 59 [Ω!{{h/LATION DES MAIRES DE FRANCE 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ƭŜǎ !ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜǎ aŀƛǊŜǎ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ό!aCύ Ŝǘ ŘŜǎ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘǎ ŘΩƛƴǘŜǊŎƻƳƳǳƴŀƭƛǘŞ ƻƴǘ 
ƻǊƎŀƴƛǎŞ ǳƴŜ ƧƻǳǊƴŞŜ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴ ƭŜ мфκлфκнлмр ŎƻƴǘǊŜ ƭŀ ōŀƛǎǎŜ ŘŜǎ Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘΦ  
Le conseil a décidé de relayer cette action au niveau de la commune en organisant ce jour-là, une réunion 
ǇǳōƭƛǉǳŜ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜ ŀǾŜŎ ƭŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘΩǳƴŜ ǇŞǘƛǘƛƻƴ ŎƻƴǘǊŜ ƭŀ ōŀƛǎǎŜ ŘŜǎ Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ auprès des 
collectivités. 
¦ƴŜ ǘǊŜƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǎΩŜǎǘ ƳƻōƛƭƛǎŞŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜǎ Şƭǳǎ Ŝǘ ŘŜǎ ŞŎƘŀƴƎŜǎ ŦǊǳŎǘǳŜǳȄ ƻƴǘ Ŝǳ ƭƛŜǳ ŘǳǊŀƴǘ ƭŀ 
matinée. Le maintien des services publics et communaux, le domaine scolaire et la poursuite des TAP (Temps 
ŘΩ!ŎǘƛǾƛǘŞ tŞǊƛǎŎƻƭŀƛǊŜǎύΣ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ Ŝǘ ŘƛǾŜǊǎ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘǎ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ƻƴǘ ŞǘŞ ŞǾƻǉǳŞǎΦ  
{ƛ ƭŜǎ ŀƛŘŜǎ ŘŜ ƭΩŞǘŀǘ ŎƻƴǘƛƴǳŜƴǘ Ł ŘƛƳƛƴǳŜǊΣ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ƴŜ ǇƻǳǊǊŀ Ǉŀǎ ŀǎǎǳƳŜǊ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ƻōƭƛƎŀǘƛƻƴǎ ƛƳǇƻǎŞŜǎ 
ainsi que les nouvelles compétences. Il sera difficile pour une commune de préparer un budget de 
fonctionnement et de réaliser tous les investissements prévus. 
tŀǊƳƛ ƭŜǎ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΣ ƭΩƛŘŞŜ ŘΩǳƴŜ ŘŞƳƛǎǎƛƻƴ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜ ŘŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀǳȄ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƻƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭ ǇƻǳǊ 
faire réagir nos gouvernants a été proposée. 
Le conseil municipal transmettra les pétitions signées et le compte-ǊŜƴŘǳ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƛƴƛǘƛŀǘƛǾŜ ƭƻŎŀƭŜ Ł ƭΩ!aCΦ 
 
 
8. INFORMATIONS DIVERSES 
Réunion le 23/09/2015  à la mairie des commissions environnement et travaux, avec le cabinet Epteau, 
ƭΩentreprise Sodeval et le service ingénierie du conseil départemental pour évoquer les travaux restant à 
ŜƴǘǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ǎǳǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 
5ŀƴǎ ǳƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǘŜƳǇǎΣ ŘŜǎ ŀǇǇŀǊŜƛƭǎ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘŜ ƳŜǎǳǊŜǊ ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜǎ ŜŀǳȄ ŎƭŀƛǊŜǎ ǇŀǊŀǎƛǘŜǎ Ł ƭΩŜƴǘǊŞŜ ŘŜ ƭŀ 
ǎǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴ Ǿƻƴǘ şǘǊŜ ƛƴǎǘŀƭƭŞǎΦ  
Point sur les TAP : Philippe Revel informe le conseil que 64 enfants sont inscrits aux TAP pour 64 places (suite à 
ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎ ŘΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴύΦ 
[ΩŜŦŦŜŎǘƛŦ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴǘǊŞŜ нлмрκнлмс Ŝǎǘ ŘŜ фл enfants Υ рл Ł ƭΩŞŎƻƭŜ {ƻǊŞƳƻƴǘ Ŝǘ пл Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜǎ tŜƭŀƴŘǎΦ 
Journées du Patrimoine : tƘƛƭƛǇǇŜ wŜǾŜƭ ŞǾƻǉǳŜ ƭŜ ǎǳŎŎŝǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛǎƛǘŜ ƎǳƛŘŞŜ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ ǉǳΩƛƭ ŀ ƻǊƎŀƴƛǎŞe le 
dimanche 20 septembre au matin et à laquelle 25 personnes ont participé.  
Un circuit ŘŜ н Ƙ Şǘŀƛǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ŀǾŜŎ ƭŀ ǾƛǎƛǘŜ ŘΩǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǊŜƳŀǊǉǳŀōƭŜ ǉǳŜ ƭŜ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜ aΦ tƛƎŀǳƭǘ ŀ Ŝǳ ƭŀ 
ƎŜƴǘƛƭƭŜǎǎŜ ŘΩƻǳǾǊƛǊ ŀǳȄ ǾƛǎƛǘŜǳǊǎΦ 
tƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜΣ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ǎŜǊƻƴǘ ƭŜǎ ōƛŜƴǾŜƴǳŜǎΦ /ƘǊƛǎǘƛƴŜ .Ǌǳȅŀǘ ǊŜƳŜǊŎƛŜ ƭŀ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘŜ ŘŜ 
ƭΩ!ǎǘǊŞŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ǊŜƳƛǎ ŘŜǎ ŘƻŎǳƳŜƴǘǎ ǎǳǊ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǾƛǎƛǘŜ ŎƻƳƳŜƴǘŞŜ 
ŜŦŦŜŎǘǳŞŜ ǇŀǊ ǳƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞΦ 9ƭƭŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ŘΩƛŎƛ ǉǳŜƭǉǳŜǎ Ƴƻƛǎ ǳƴ ǇŀǊŎƻǳǊǎ ǇŀǘǊƛƳƻƴƛŀƭ 
sous forme de panneaux proposera aux visiteurs une découverte historique de la commune. Cette signalétique 
Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Ŝƴ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ ŀǾŜŎ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ƭΩ!ǎǘǊŞŜΦ 
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5ŞƳƛǎǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ŀƎŜƴǘ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ : le Maire informe le conseil que Sébastien Techer lui a présenté sa démission 
pour le 1eǊ ǎŜǇǘŜƳōǊŜ нлмр Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ƭΩŀ ŀŎŎŜǇǘŞŜΦ [ŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŀ ŜƳōŀǳŎƘŞ WŜŀƴ-/ƘǊƛǎǘƻǇƘŜ /ŀƴŘȅ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ол 
septembre 2015. En effet, pour la période hivernale, il ne possède pas les permis nécessaires à la conduite des 
véhicules. Benjamin Brunet prendra le relai à partir du 1er octobre pour un contrat de 3 mois. Gérard Chapot 
remercie Jean-Christophe Candy au nom de la commune pour la qualité du travail accompli. 
Associations des Boules Viriolanes : Gérard Chapot informe le conseil que « ƭΩŀŎǘƛǾƛǘŞ ōƻǳƭƛǎǘŜ » (boule lyonnaise 
et pétanque) a repris sur la commune. Des travaux au stade bouliste ont été effectués pour un bon 
fonctionnement conjoint des deux associations. Des dons de matériaux et des travaux ont été réalisés par des 
bénévoles.  
 
9. QUESTIONS DIVERSES 
- Gérard Chapot demande au Maire quels sont les projets de fusion de communes autour de Virieu le Grand. Le 
aŀƛǊŜ ǊŞǇƻƴŘ ǉǳΩǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ƳŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴ Ŏŀƴǘƻƴ ŘŜ ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ DǊŀƴŘ Ǿŀ şǘǊŜ ƻǊƎŀƴƛǎŞŜ 
sur ce sujet par le maire de Cheignieu la BŀƭƳŜ ŀǾŀƴǘ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΦ 

- [Ŝ aŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ƭŀ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ .ǳƎŜȅ {ǳŘ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ǎΩŀƎǊŀƴŘƛǊ Ł ŎƻǳǊǘ ǘŜǊƳŜ ǇŀǊ 
ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƭƛƳƛǘǊƻǇƘŜǎ ƻǳ ǇŀǊ ǎŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŀǾŜŎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞǎ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎΦ [Ŝ tǊŞŦŜǘ Řƻƛǘ 
communiquer ses propositions le 12 octobre 2015. 

 

La séance est levée à 20H05. 

 

     CONSEIL MUNICIPAL DU 13 NOVEMBRE 2015 ς 19H 
 
Présents : Georges GERIN ; Christine BRUYAT ; Philippe REVEL ; Jacqueline ROSSI ; Gérard CHAPOT ; Adeline 
DEBREUILLE ; Henri DUCARRE ; Isabelle KOUDOUOVOH ; Liliane MASNADA ; Florent PAILLÉ ; Evelyne REY ; Yves 
WITKOWSKI ; Maxime MALJOURNAL. 
Absente excusée : Christelle DUCHATEAU  (procuration à Florent PAILLÉ). 
Adeline DEBREUILLE et Maxime MALJOURNAL ont été nommés secrétaires de séance. 

 

1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 29 SEPTEMBRE 2015 
!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 

2. MODIFICATIONS DES STATUTS DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES BUGEY SUD. 
M. le Maire rappelle que les statuts de la Communauté de Communes Bugey Sud votés il y a 2 ans prévoyaient 
comme échéance le 1er janvier 2016 pour le transfert à la Communauté de Communes de certains équipements 
sportifs et culturels. Compte tenu de la nécŜǎǎƛǘŞ ŘΩŀǇǇǊƻŦƻƴŘƛǊ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ Řǳ ŎƻǶǘ ŘŜǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ 
des opérations à transférer, de placer certaines compétences dans les blocs de compétences appropriés, 
ŘΩƛƴǘŞƎǊŜǊ Řŝǎ Ł ǇǊŞǎŜƴǘ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ ζ NOTRE » et la volonté de mettre en place des actions 
nouvelles, il est nécessaire de modifier les statuts de la CC Bugey Sud. M. le Maire demande au Conseil Municipal 
ŘŜ ǎŜ ǇǊƻƴƻƴŎŜǊ ŀŦƛƴ ŘΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǎǘŀǘǳǘǎ ŘŜ ƭŀ // Bugey {ǳŘ Ŝǘ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ŘΩŀŎŎŜǇǘŜǊ ŘŜ ƴŜ 
transféǊŜǊ ǉǳΩŀǳ мŜǊ ƧŀƴǾƛŜǊ нлмт ƭŜǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ŘŜǾŀƛŜƴǘ şǘǊŜ ǘǊŀƴǎŦŞǊŞǎ Ŝƴ ƧŀƴǾƛŜǊ нлмсΦ 
 
Adopté à 12 voix pour, 1 contre (Gérard CHAPOT) et 1 abstention (Philippe REVEL). 
 
3. CONTRAT DE FOURNITURE ET DE MAINTENANCE DES PHOTOCOPIEURS COMMUNAUX 
M. le Maire rappelle le contrat de location et de maintenance des photocopieurs signé en 2013 pour une durée 
de 5 ans avec la société Rex Rotary. 
[ŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ŀ ŞǘǳŘƛŞ ŎŜ ŎƻƴǘǊŀǘ Ŝǘ ǇŜƴǎŜ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŀǇǇǊƻǇǊƛŞ ŀǳȄ ōŜǎƻƛƴǎ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜΦ 9ƴ ŜŦŦŜǘΣ ƛƭ 
propoǎŜ ǳƴ ŀōƻƴƴŜƳŜƴǘ ŎƻƳǇƻǎŞ ŘΩǳƴ ŦƻǊŦŀƛǘ ŘŜ ǇƘƻǘƻŎƻǇƛŜǎ ƴƻƛǊ Ŝǘ ōƭŀƴŎ ǘǊƻǇ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ Ŝǘ ǳƴ ŦƻǊŦŀƛǘ ŘŜ 
photocopies couleur trop faible, sachant que la mairie dépasse régulièrement et de façon importante le forfait 
couleur. 
Au vu de ces éléments, la commission finances a demandé 2 devis prenant en compte le besoin supplémentaire 
en photocopies couleur : 

- un devis à la  société ACS Minolta pour un montant de 3 рпмΣсфϵ ¢¢/ ǇŀǊ ǘǊƛƳŜǎǘǊŜΦ 
- un nouveau devis à la société Rex Rotary pour un montant de 3 усрΣсфϵ ¢¢/ ǇŀǊ trimestre. 
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Les 2 sociétés proposent un contrat équivalent concernant le matériel et les fournitures mais ACS Minolta 
propose un coût à la photocopie inférieure à celui de Rex Rotary. De plus, la société ACS Minolta propose de 
racheter le contrat dû à Rex RƻǘŀǊȅ ƧǳǎǉǳΩŜƴ нлмуΦ 
 
Vote Υ ŀŎŎƻǊŘ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ǇƻǳǊ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇŀǊ !/{ aƛƴƻƭǘŀΦ 
 
 
4. AVIS DU CONSEIL SUR LE PROJET DU SIVOM CONCERNANT [9{ thLb¢{ 5Ω!tthw¢ VOLONTAIRE 
M. le Maire rappelle la réunion publique avec le SIVOM en date du 2 novembre 2015 durant laquelle était 
évoquée la possibilité de transformer le ramassage des ordures ménagères au porte-à-porte en ramassage  en 
Ǉƻƛƴǘǎ ŘΩŀǇǇƻǊǘ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ όtΦ!Φ±ΦύΦ 
aŀȄƛƳŜ a![Wh¦wb![Σ ŘŞƭŞƎǳŞ {L±haΣ ŜȄǇƭƛǉǳŜ ǉǳŜ у Ł мл Ǉƻƛƴǘǎ ŘΩŀǇǇƻǊǘ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜ ǎŜǊŀient créés et que le 
SIVOM prendrait en charge la quasi-ǘƻǘŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴΣ Ƴƛǎ Ł ǇŀǊǘ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŜƴǊƻōŞ ƻǳ ŘΩŜƴǊƻŎƘŜƳŜƴǘ 
nécessaires  qui  resteraient  à  la  charge  de  la  commune.  Il  indique  que  lors  de  la  réunion  du  SIVOM  du  
18 ƴƻǾŜƳōǊŜ нлмрΣ ƭŜǎ н ŘŞƭŞƎǳŞǎ {L±ha ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǾƻǘŜǊƻƴǘ ŎƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǾƛǎ ŘƻƴƴŞ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ 
Municipal. 
DŞǊŀǊŘ /I!th¢ ǎƻǳƭƛƎƴŜ ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ ŘƻƴƴŞŜǎ ŎƘƛŦŦǊŞŜǎ Ŝǘ ƛƴŘƛǉǳŜ ŎƻƳƳŜ ŜȄŜƳǇƭŜ ǉǳΩǳƴ ŜƴǊƻōŞ ǇƻǳǊ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊ 
les containers pourrait coûter environ 30 лллϵ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ Ǉƻƛƴǘǎ ŘΩŀǇǇƻǊǘ ǾƻƭƻƴǘŀƛǊŜΦ Lƭ ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜ ǎǳǊ ƭŀ 
ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ŎŜǎ ƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ Ǉƭǳǎ 
urgents à effectuer comme par exemple la mise aux normes des bâtiments communaux pour les personnes à 
mobilité réduite. 
/ƘǊƛǎǘƛƴŜ .w¦¸!¢ ƛƴŘƛǉǳŜ ǉǳΩǳƴŜ ǎƻƭƛŘŀǊƛǘŞ ŘŜǾǊŀ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǉǳƛ ƴŜ ǇƻǳǊǊƻƴǘ Ǉŀǎ 
ŜƳƳŜƴŜǊ ƭŜǳǊǎ ƻǊŘǳǊŜǎ ƳŞƴŀƎŝǊŜǎ ŀǳȄ ŎƻƴǘŀƛƴŜǊǎΦ /ƻƳƳŜ ǎƻƴ ŎƻƭƭŝƎǳŜΣ ŜƭƭŜ ƴŜ ǎƻǳƘŀƛǘŜ Ǉŀǎ ǉǳΩƛƭ ȅ ait de coût 
ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎŀŎƘŀƴǘ ǉǳŜ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ Ŝǎǘ ƛƴǘŞǊŜǎǎŀƴǘ Ŝǘ ǉǳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎŜƳōƭŜ ƛƴŞƭǳŎǘŀōƭŜΦ 
M. le Maire indique que la compétence « ordures ménagères » appartient à la Communauté de Communes Bugey 
{ǳŘ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŞǘŞ Ŏƻƴsultée par le SIVOM sur ce sujet. 
 
Vote : Contre à la majorité, 1 pour (Maxime MALJOURNAL) et 1 abstention (Isabelle KOUDOUOVOH). 
 
 
5. CONTRAT CNP ASSURANCE 2016 
[Ŝ aŀƛǊŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘΩŀǎǎǳǊŀƴŎŜ Řǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ǎƛƎƴŞ ŀǾŜŎ ƭŀ /bt ƭŜ п ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмп Ŝǘ propose son 
ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмсΦ Celui-ci couvre les garanties : décès, maladie ou accident de vie privée (avec 
une franchise de 15 jours par arrêt) - ƳŀǘŜǊƴƛǘŞΣ ŀŘƻǇǘƛƻƴΣ ǇŀǘŜǊƴƛǘŞ Ŝǘ ŀŎŎǳŜƛƭ ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘ όǎŀƴǎ ŦǊŀƴŎƘƛǎŜύ - 
accident de travail ou maladie imputable au service ou maladie professionnelle (sans franchise). Le taux de 
Ŏƻǘƛǎŀǘƛƻƴ ǇǊƻǇƻǎŞ ŘŜ сΦрл҈ ŘŜ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƭΩŀǎǎǳǊŀƴŎŜ Ŝǎǘ ƭŜ ƳşƳŜ ǉǳŜ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмрΦ 
 
!ŘƻǇǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
6. INFORMATIONS 
Nouveau fonctionnement du bureau de Poste : Christine BRUYAT rappelle que depuis novembre 2014 les 
horaires du bureau de poste ont été ramenés à 15h par semaine et que les responsables de la Poste souhaitaient 
ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜ ǎǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ !ƎŜƴŎŜ tƻǎǘŀƭŜ /ƻƳƳǳƴŀƭŜ ό!t/ύ ƻǳ un point relais commerçants 
(PRC). 
En mai 2015 les responsables de la Poste ont proposé le maintien du DAB et du bureau de Virieu le Grand avec la 
ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŜƳǇƭƻƛ ŘŜ ŦŀŎǘŜǳǊ ƎǳƛŎƘŜǘƛŜǊΦ 
Après diverses réunions et échanges, les services de la Poste et de la commune sont parvenus à un accord en 
octobre 2015. 
Un facteur guichetier interviendra à partir du 23 novembre 2015 selon de nouveaux horaires : les lundis, mardis, 
jeudis et vendredis de 9h à 11h45 et les samedis de 9h à 11h30 soit 13h30 par semaine au lieu de 15h. 
 
Reprise du bar restaurant par de nouveaux gérants : la municipalité est en négociation avec M. Franck 
BERGDOLL, demeurant Chavillieu (Pugieu) qui souhaite reprendre la gérance du bar restaurant de la commune. 
Une proposition de bail commercial va lui être soumise. 
 



page 12 

Emilie Carret        Cendrine Luce        Nadine Donio     Caroline Fournier 

Une équipe au top ΗΧ 

Révision des dépenses de voirie transférées à la CC Bugey Sud : vendredi 20 novembre 2015 à 9h, M. le Maire, 
Liliane MASNADA et Mickaël RAYMOND se rendront à la CC Bugey Sud afin de rediscuter le montant du budget 
voirie transféré, ce qui devrait avoir une conséquence sur le montant de ƭΩŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴΦ 
Installation des illuminations :  une  consultation  a  été  menée  par  la  commission  dans  ǳƴ ǎƻǳŎƛ ŘΩŞŎƻƴƻƳƛŜΦ 
3 devis ont été demandés pour la pose et la dépose des illuminations : 
{![9b5w9 м уфсϵ ¢Φ¢Φ/Φ    BABOLAT м пууϵ ¢Φ¢Φ/Φ    {D9 м нллϵ ¢Φ¢Φ/Φ 
Vote : pour ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ {D9 Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 

9ǎǎŀƛǎ ŘŜ ƭŀ ǎƛǊŝƴŜ ŘΩŀƭŜǊǘŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻǘŜŎǘƛƻƴ ŎƛǾƛƭŜ : chaque 1er mercredi du mois, la sirène de la protection civile 
située à la salle des fêtes effectuera un essai de 1m41s à 12h. Le premier essai aura lieu mercredi 2 décembre 
2015. 
 

±ǆǳȄ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ нлмс : aΦ ƭŜ aŀƛǊŜ ƛƴŘƛǉǳŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ǾǆǳȄ нлмс ŀǳǊƻƴǘ ƭƛŜǳ ƭŜ Ǿendredi 8 janvier 2016 à 
19h à la salle des fêtes. La population est cordialement invitée. 
 

7. INFORMATIONS DIVERSES 
Le prochain conseil municipal aura lieu le mercredi 16 décembre 2015 à 19h. 

La séance est levée à 20h20. 

 
 

La séance est levée à 20h. 

 
 
 

ECOLES DES PELANDS ET SOREMONT 
 
 
Une nouvelle année scolaire a commencé depuis quelques mois déjà et voici quelques informations sur les écoles 
de notre village : 
 
È ¦ƴ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩŞǉǳƛǇŜ Ł 
ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ {ƻǊŞƳƻƴǘ ŀǾŜŎ 
ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜ ŘŜǳȄ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ 
enseignantes : Mme CARRET, 
directrice, en charge des 
CE1/CE2, et Mme LUCE, 
enseignante en charge des 
CM1/CM2. 

È tŀǎ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜs 
Pelands : Mme FOURNIER, 
directrice, a en charge les GS/CP 
(remplacée le jeudi par Mme 
RUIZ) avec Mme GRONDIN, 
!¢{9aΦ aƳŜ 5hbLh ǎΩƻŎŎǳǇŜ 
des petites et moyennes sections 
avec Mme ASTIER, ATSEM. 

È La garderie, la cantine et les TAP 
(TŜƳǇǎ ŘΩ!ŎǘƛǾƛǘŞǎ Périscolaires) 
se sont remis en place 
également depuis début 
septembre.  

 

  3- NOTRE ECOLE 
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Nos deux écoles font partie du secteur USEP du Grand Colombier ce qui implique plusieurs rencontres sportives 
ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΣ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŞŎƻƭŜǎ ŘŜǎ ŀƭŜƴǘƻǳǊǎ ό!Ǌǘemare maternelle, Ceyzérieu, Béon, Arbignieu, Virieu le 
Petit/Brénaz).  
La 1ère rencontre sportive a eu lieu en octobre : à Ceyzérieu pour les CE et CM et au stade de Virieu le Grand pour 
les maternelles/CP Υ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ƻƴǘ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ Ł ǳƴ ŎǊƻǎǎΣ ŎƘŀŎǳƴ ŘΩentre eux a couru à son rythme et tous ont 
rempli leur contrat !  
5ΩŀǳǘǊŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ǎƻƴǘ Ł ƭΩŞǘǳŘŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǉǳƛΣ ŎƻƳƳŜ ŘΩƘŀōƛǘǳŘŜΣ ǎŜǊŀ ōƛŜƴ ǊŜƳǇƭƛŜ Η       
 
 

 

 
 

COMMISSION FLEURISSEMENT 
 
Le Concours de fleurissement 2015 ǾŜǊǊŀ ǎƻƴ ŘŞƴƻǳŜƳŜƴǘ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ le 
vendredi 8 janvier 2016.     9 participants ont concouru cette année et le gagnant sera dévoilé lors de cette soirée. 
 
Illuminations. Vous pouvez aussi voir au rond-point et devant le PMU les dernières créations artistiques  
de Dominique DE GREGORIO.   Sapin, bƻƴƘƻƳƳŜ ŘŜ ƴŜƛƎŜΣ ǎƪƛŜǳǊ Χ ƭΩƘƛǾŜǊ Ŝǎǘ ōƛŜƴ ƭŁ ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     ENVIRONNEMENT 
Nous rappelons qu'il est formellement interdit de jeter des détritus, de quelque nature que ce soit dans la rivière. 
Les restes alimentaires, les sacs plastique, les ordures en général sont à déposer dans les sacs noirs ou jaunes. 
Les tontes de pelouse ou les branches d'arbres sont à déposer à la déchetterie située Route de Genève, celle-ci 
étant gratuite, et non pas dans la rivière. 
Nous demandons également à tous les propriétaires dont les arbres ou haies dépassent sur la voie publique de 
bien vouloir procéder à leur élagage.  
Il est toujours interdit de pratiquer l'écobuage. 
En cette période de COP21, participons à notre niveau au sauvetage de notre planète. 
 

    URBANISME  
Nous vous rappelons que tous les travaux touchant les habitations (changement de fenêtres, volets roulants, 
toitures, fenêtres de toit,  façades etc...), ainsi que les abris de jardin, et toute autre construction ou modification  
doivent faire l'objet d'une déclaration en mairie. Merci de bien vouloir respecter ces règles.   
F De même, conformément à l'article 421 du Code de l'Urbanisme, les piscines dotées de fondations et les 
piscines hors sol sont soumises à permis de construire ou à déclaration préalable. En particulier, les piscines hors 
sol non couvertes de superficie supérieure à 10m2 et installées de façon permanente plus de 3 mois par an 
doivent faire l'objet d'une déclaration en mairie. Nous demandons aux propriétaires de piscine déjà installées, 
ayant omis de la déclarer, de bien vouloir régulariser leur situation. Dans le doute et pour toutes précisions utiles, 
vous pouvez vous adresser au secrétariat de la mairie. Nous sommes à votre disposition pour vous aider à 
constituer le dossier d'urbanisme adéquat. 

  4- FLEURISSEMENT ET URBANISME   4- FLEURISSEMENT ET URBANISME 
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CALENDRIER DES MANIFESTATIONS ς 20 NOVEMBRE 2015 
 
Les associations étaient conviées ce vendredi 20 novembre  ǇƻǳǊ ƭΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ ŎŀƭŜƴŘǊƛŜǊ ŘŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴǎ 
2016. 
Ce calendrier est dès à présent disponible sur le site Internet (http://www.virieulegrand.fr) de la commune 
rubrique « Les animations ». Il Ŝǎǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ Ƴƛǎ Ł ƧƻǳǊΦ bΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ƭŜ ŎƻƴǎǳƭǘŜǊΦ 
 
 

CLEF DES CHAMPS 
 
La bibliothèque la Clef des Champs située route de Lyon 
est ouverte le mardi de 16 h 30 à 18 h 30. Pour la 
modique sommŜ ŘŜ мл ϵ ǇŀǊ ŦŀƳƛƭƭŜ Ŝǘ ǇŀǊ ŀƴΣ Ǿous 
pouvez emprunter jusqu'à 6 livres par semaine. 
Toute l'équipe de bénévoles sera heureuse de vous y 
accueillir. 
Nous avons le plaisir de recevoir les élèves de l'école 
Sorémont qui viennent choisir des livres une fois par mois 
avec leur professeur dans le cadre du temps scolaire. 
Un grand merci à toutes les personnes qui nous ont fait 
don de livres ce qui augmente le choix du lecteur. 
Monsieur Thierry Tourtet (Ain'formatic) nous a donné 
gracieusement un ordinateur pour gérer au mieux notre 
bibliothèque 
Inscription toute l'année 
Pour toute information : biblivirieu@gmail.com 
 

ASSOCIATION « SOUS LES LAUZES »  
 

L'association "Sous les Lauzes" a organisé son premier rallye surprise 
auto le samedi 31 octobre dernier. 
Le circuit menait les concurrents à travers le Bas Bugey en faisant une  
boucle de deux étapes au départ de Virieu le Grand avec retour dans  
la commune. 
Les organisateurs remercient vivement les habitants des villages qui ont 
été sollicités pour répondre aux questions. 
Les concurrents étaient ravis de découvrir des sites pittoresques et des  
bâtiments/monuments typiques du Bugey et méconnus pour la plupart. 
Je tiens spécialement à remercier la municipalité de Virieu le Grand pour 
son accueil et son aide logistique avec l'ouverture de la salle de réunions 
pour la proclamation des résultats. 
Un grand merci particulièrement à Jacqueline Rossi qui nous a accompagnés ƧǳǎǉǳΩŁ tard dans la soirée. 
 
Rendez-vous ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ Ŝƴ {ŜǇǘŜƳōǊŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ ŞŘƛtion. 
 
Le président : Georges BOUVIER 
 

Association  Sous les Lauzes 55 rue du Docteur Denave ς 01510 ς VIRIEU le GRAND 
Tél. 04 79 87 89 64  -  Portable 06 85 70 67 09  -  Courriel : pt.crv@wanadoo.fr 

  5- VIE ASSOCIATIVE 
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ANCIENS COMBATTANTS 
 

ASSOCIATION DES ANCIENS COMBATTANTS ET VICTIMES DE GUERRE DU CANTON DE VIRIEU LE 
GRAND 

 
 

Retrouvailles 56 ans après leur première rencontre 
 

wŀȅƳƻƴŘ Ŝǘ /ƘǊƛǎǘƛŀƴ ŞǘŀƛŜƴǘ ƻǊƛƎƛƴŀƛǊŜǎ ŘŜ wŜƭƛȊŀƴŜΣ ǇŜǘƛǘ ǾƛƭƭŀƎŜ ŘŜ ƭΩhǊŀƴŀƛǎΦ Lƭǎ ǾŜƴŀƛŜƴǘ ŘΩŀǾƻƛǊ нл ŀƴǎ Ŝǘ 
comme nombre de jeunes appelés du contingent, ils se sont retrouvés durant 3 jours au centre de sélection de 
bƻǳǾƛƻƴΣ Řŀƴǎ ƭΩ!ƭƎŞǊƻƛǎΣ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘŜ ǊŜƴŦƻǊŎŜǊ ƭŜǳǊ ŀƳƛǘƛŞ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ŎƻƴƴŀƛǘǊŜ ǳƴŜ ŀŦŦŜŎǘŀǘƛƻƴ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜ Řŀƴǎ ǳƴ 
ŎŜƴǘǊŜ ŘΩƛƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴΦ ! ƭΩƛǎǎǳŜ ŘŜǎ нт Ƴƻƛǎ ǇŀǎǎŞǎ ǎƻǳǎ ƭŜǎ ŘǊŀǇŜŀǳȄΣ Řŀƴǎ ƭŜ ōƭŜŘΣ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜǎǉǳŜƭǎ ƛƭǎ ǎΩŞǘŀƛŜƴǘ 
malheureusement perdus de vue, à la suite de la fusillade de la rue ŘΩLǎƭȅ à Alger le 26 Mars 1962, ce fut pour 
ŎƘŀŎǳƴ ŘΩŜǳȄ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ Ł ƭŀ ǾƛŜ ŎƛǾƛƭŜΦ [ΩŞƭƻƛƎƴŜƳŜƴǘ ƎŞƻƎǊŀǇƘƛǉǳŜΣ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŘŞƳŞƴŀƎŜƳŜnts, les évènements 
ŦŀƳƛƭƛŀǳȄ ǇŀǊŦƻƛǎ ƻƴǘ ŎƻƴŎƻǳǊǳ Ł ƭŀ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ ŘŜ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊΦ ¢ƻǳǘŜŦƻƛǎ Ŝǘ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩƛƴƛǘƛŀǘƛǾŜ Ŝǘ ƭŀ ǇŜǊǎŞǾŞǊŀƴŎŜ ŘŜ 
wŀȅƳƻƴŘΣ ŎΩŜǎǘ ŀǇǊŝǎ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎΣ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ǎǳǊ ƛƴǘŜǊƴŜǘΣ ǉǳŜ /ƘǊƛǎǘƛŀƴ Ŝǎǘ ƭƻŎŀƭƛǎŞ Ł ±ƛǊƛŜǳ ƭŜ 
Grand. ¦ƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ŎƻƴǘŀŎǘ ǘŞƭŞǇƘƻƴƛǉǳŜ Ŝǎǘ Şǘŀōƭƛ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ŀǳ Ƴƻƛǎ ŘΩ!ƻǶǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ нлмрΣ ǎƻƛǘ рс ŀƴǎ ŀǇǊŝǎ 
ƭŜǳǊ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜΣ ǉǳΩƛƭǎ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜƴǘ ǊŞǳƴƛǎΣ ŀǾŜc leurs épouses au 263 de la rue des Pelands. Christian ne 
reconnait pas, sur le coup, RaymoƴŘ ǇŀǊ ŎƻƴǘǊŜ ŎŜ Ŧǳǘ ƭŜ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜ ǇƻǳǊ wŀȅƳƻƴŘΦ .ŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩŞƳƻǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ 
ƭŀǊƳŜǎ Řŀƴǎ ŎŜǎ ǊŜǘǊƻǳǾŀƛƭƭŜǎ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜǎǉǳŜƭƭŜǎ ŦǳǊŜƴǘ ŞƎǊŜƴŞǎ ǘŀƴǘ ŘŜ ǎƻǳǾŜƴƛǊǎΦ /Ŝ Ŧǳǘ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊƭŜǊ 
ŜƴǘǊŜ ŜǳȄΣ ŘŜ ŎƘƻǎŜǎ ǉǳΩƛƭǎ ƴΩŀǾŀƛŜƴǘ ƧŀƳŀƛǎ Ǉǳ ǊŀŎƻƴǘŜǊ Ł ƭŜǳǊǎ ŦŀƳƛƭƭes mais malgré tout, ils avaient retenu la 
solidarité, la générosité et la tolérance. 
! ƭΩƛǎǎǳŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƧƻǳǊƴŞŜ ǇŀǎǎŞŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƧƻƛŜ Ŝǘ ƭŀ ōƻƴƴŜ ƘǳƳŜǳǊΣ ƛƭǎ ǇǊƻƳƛǊŜƴǘ ŘŜ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǇƻƴŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΣ 
wŀȅƳƻƴŘ ǎΩŜƴƎŀƎŜŀƴǘ Ł ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ǎŜǎ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳǘ ŘŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŎŀƳŀǊŀŘŜǎΦ 
 

Le président : René Ordas 
 

Association des Anciens Combattants et Victimes de Guerre du Canton de Virieu le Grand 
м tƭŀŎŜ IƻƴƻǊŞ 5Ω¦ǊŦŞ 01510 VIRIEU LE GRAND 

Tél. : 04 79 87 41 36 Adresse mail : ordasancienscombattants@wanadoo.fr 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:ordasancienscombattants@wanadoo.fr
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 BOUCHERIE LEGER 
 

tƻǳǊ ƭŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ ǾƻǘǊŜ ŞǉǳƛǇŜ .ƻǳŎƘŜǊƛŜ Ǿƻǳǎ ǇǊƻǇƻǎŜ 
 

ENTREES FROIDES : 
Cônes de St-jacques et écrevisses 
de Louisiane à la betterave. 
Aspic aux crevettes (maison). 
Darne de saumon farci à la 
mousseline de crevettes. 
Saumon fumé (maison). 

Foie gras de canard entier (maison). 
Pâté croute de cerf aux figues. 
Mini pâté croute Bressan apéritif. 
Galantine de poularde. 
Ballotine de dinde aux escargots de 
Bourgogne. 

Demi-langouste de Cuba (maison). 
Verrine crème de betterave à la 
feta ou mousse avocat/crevette. 
Pain surprise 40 toasts. 
Mini Gougère au comté (maison). 
[ΩŜƴ-k de Caviar

 
ENTREES CHAUDES : 
Boudin blanc truffé 1%. 
Boudin blanc Nature. 
Saucisson brioché (maison). 
Saucisson à cuire truffé pistaché. 
Escargots de bourgogne (maison). 
/ǊƻǉǳƛƭƭŜǎ ŘΩŜscargot de bourgogne 
(maison). 

Coquille St jacques (maison). 
Chèvre en croustillant de Kadaif. 
Trésor de la mer. 
Cassolettes de fruits de mer 
(maison). 
Feuilleté de Saint-Jacques et 
fondue de poireaux. 

Croute de canard foie gras. 
Bouchée à la reine ris de veau 
(maison). 
Bouchée à la reine fruits de mer 
(maison). 

 
PLATS CUISINES : 
Jambon au chablis (maison). Chapon aux morilles sauce foie 

gras. 
Cuisses de canard sauce aux 
morilles.

 
VOLAILLES : 
Chapon fermier label rouge. 
Dinde fermière label rouge. 
Poularde fermière label rouge. 

Oie fermière. 
Caille fermière. 
Pigeon. 

Filet de canard. 
Farce maison : Veau, foie de 
volaille, Pistache,Cognac.

 
ACCOMPAGNEMENT :  
Gratin dauphinois nature ou aux 
cèpes (maison). 

Gratin de Cardon (maison) 
Risotto fromage et champignons. 

Panaché de haricots verts et 
flageolets (maison)

 
Tous les tarifs sont disponibles en magasin 

 
F Merci de passer vos commandeǎ Ł ƭΩŀǾŀƴŎŜ ǇƻǳǊ ǳƴ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ǎŜǊǾƛŎŜ ŀǳ лпΦтфΦутΦулΦсо 

 
Votre équipe boucherie de Virieu-le-DǊŀƴŘ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŘŜ ƧƻȅŜǳǎŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ Ŝǘ ƴƻǳǎ Ǿƻǳǎ 

remercions de votre confiance 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  6- ESPACE COMMERCES ET ARTISANS 



 

 

 TAXI CHANTAL 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TAXI CHANTAL : FIABILITÉ,  PONCTUALITÉ ET ADAPT ABILITÉ  
 
Taxi Chantal est une entreprise de transport de voyageurs, dont la commune de stationnement est Virieu-le-
Grand. 
Nous vous proposons le transport sur toutes distances, sur réservation : à destination des aéroports, des gares, 
des ports, de votre domicile, mais aussi des sorties d'écoles, des stations de transfert et des stations de ski. 
Notre véhicule conventionné type monospace assure le transport de malade assis, et vous accompagne dans 
les démarches d'entrées et de sorties d'hospitalisation, pour l'hospitalisation de jour et à destination des 
kinésithérapeutes, et pour vos dyalises, radiothérapies, chimiothérapies ...  Nous intervenons également pour vos 
trajets à destination des restaurants, des bars, des boîtes de nuit et pour toutes vos sorties 
nocturnes.  L'entreprise Taxi Chantal reste à votre entière disposition pour de plus amples informations 
concernant son activité. Pour toute question supplémentaire, n'hésitez pas et contactez-nous : 

- Tél. : 06 07 60 74 35 
- Mail : chantal03.terrasse@orange.fr  

Site Internet : http://www.taxi -chantal-virieu.fr/ 
 

 
 

 
 
 
 
 

SIRENE SECURITE CIVILE 
 
Chaque premier mercredi du mois à 12h (et ce depuis le 2 décembre) aura lieu un essai de sirène 
(placée sur la salle des fêtes). Cette sirène peut être déclenchée lors de catastrophes naturelles.  
 

  7- INFOS MAIRIE 
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